

## Se acelera la apreciación del peso frente al dólar (El Financiero 30/01/12)

Se acelera la apreciación del peso frente al dólar (El Financiero 30/01/12) Eduardo Jardón Lunes, 30 de enero de 2012 Racha no vista desde septiembre de 2010. Existe espacio para una baja a \$12.73: analistas. Mayor apetito por riesgo de los inversionistas. - Retrocedió el dólar 4.74% en 10 días La entrada de inversionistas extranjeros a México, que anticipan niveles atractivos en las tasas de interés por un periodo prolongado, aceleró la apreciación del peso frente al dólar durante la semana. El precio de la divisa estadounidense finalizó el viernes en 12.9656 pesos, 1.7 centavos menos que en la jornada previa, con lo que acumuló diez sesiones a la baja, en las que pierde 4.74 por ciento. Con esto, la racha de recuperación del peso es la más prolongada desde septiembre de 2010. Analistas de BBVA Research indicaron que existe espacio para el precio del dólar baje hacia 12.73 pesos, pero se espera una toma de utilidades, aunque con menor fuerza, debido a las condiciones de elevada liquidez que permanecerán en los mercados. En un reporte, explicaron que la apreciación del peso en la semana fue en respuesta a un mayor apetito por el riesgo de los inversionistas globales, fundamentado en la señal de que la Reserva Federal de EU continuará con su política laxa por un largo periodo, hecho que mitigó la incertidumbre sobre la situación de la crisis en Europa. Anticiparon que en el corto plazo la moneda local podría ampliar sus ganancias, pero su evolución dependerá de las noticias provenientes de la cumbre europea a comienzos de la semana. Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, destacó que en el mercado de futuros del peso en el Chicago Mercantile Exchange, los especuladores revirtieron su tendencia y ahora los contratos esperan una apreciación de la divisa local, por primera vez desde septiembre. Incertidumbre Durante la semana, los mercados accionarios presentaron resultados mixtos, ante la incertidumbre en torno a la reestructuración de la deuda de Grecia y por los resultados económicos en Estados Unidos. En Europa destacó nuevamente la falta de rumbo para Grecia y sus nulos avances para alcanzar acuerdos y evitar una moratoria de pagos. El principal indicador bursátil en México retrocedió 0.53 por ciento en la semana, mientras que el Dow Jones perdió 0.47 por ciento. En lo que va del año acumula una ganancia de 0.29 por ciento en pesos y de 8.01 por ciento en dólares. La bolsa de Sao Paulo presentó un avance semanal de 0.95 por ciento y la mayor alza correspondió al mercado de Lima, con 4.58 por ciento. En Europa, el índice FTSE MIB de la bolsa de Milán avanzó 1.99 por ciento, mientras que el DAX-30 de Francfort avanzó 1.68 por ciento y la bolsa de Madrid ganó 1.27 por ciento. Por su parte, los principales índices accionarios de Asia, el Nikkei de Tokio, y el Hang Seng de Hong Kong, acumularon en la semana alzas de 0.85 y 1.95 por ciento, respectivamente.